



毎年、岩手大学が実施する「新採用説明会」の一部時間をいただいて教職員組合の説明会を20分程度の短い時間でしたが実施しました。委員長の挨拶から始まり、まずは書記長から労働組合とは何か、組合のできることは何かの説明をしました。

その後、岩手大学における最近の労働環境の改

岩手大

善に組合が貢献した事例を紹介しました。また、組合に入つてどんなことがよかつたかの実例を活動4年目の組合員からも紹介していました。手前味噌になりましたが、最も多かったのが、例年の人数よりも多い29人の教職員が、真剣な眼差しで説明を聞いていただけたよう気がします。組合で実施する花見会も紹介しましたので、多数の方が組合に入つていただけたと期待しています。

(中央執行委員長 山本英和)

名古屋大

その後、岩手大学における最近の労働環境の改

善に組合が貢献した事例を紹介しました。また、組合に入つてどんなことがよかつたかの実例を活動4年目の組合員からも紹介していました。手前味噌になりましたが、最も多かったのが、例年の人数よりも多い29人の教職員が、真剣な眼差しで説明を聞いていただけたよう気がします。組合で実施する花見会も紹介しましたので、多数の方が組合に入つていただけたと期待しています。

(中央執行委員長 山本英和)

医学部支部では、4月2日昼休みに新採用看護師154人を対象に「入職歓迎＆組合説明会」を開催しました。前日に「お昼弁当を用意しています。歓迎会と組合説明会にご参加ください」の案内チラシを配付し、当日は愛知県医労連、愛労連、愛知国公の仲間も要員

医学部支部役員から歓迎されましたが、会場は埋め尽くされました。その後、会場内の要員が参加者に加入の声かけをしながら、組合加入を

新入教職員

各組合で加入呼びかけ

歓迎

（書記次長 武市金弘）

京都大

一般職の新規採用者向けオリエンテーションの会場にて、終了後、約10分の時間

を頂いて、新規採用者向けのパンフレットなどを配布し、40の方々へ委員長より組合紹介を行いました。

紹介では、団体交渉で改善したことや国際卓越研究

大学への応募、運営費交付

金減額についてのこと等を話しました。そして、今は選択と集中・受益者負担・自己責任の3つにより、分

断を強いられ、横の繋がり

として応援に駆け付け、会

場設営、会場移動の誘導、写真撮影などの協力をして

くれました。弁当は4種類用意し、会場の講義室収容

人数とほぼ同数の参加者145人で会場は埋め尽くさ

れました。

医学部支部役員から歓迎されましたが、会場は埋め尽くさ

れました。その後、会場内の要員が参加者に加入の声か

けをしながら、組合加入を

山口大

今年度新規に採用された医学部附属病院職員を対象に組合説明会を行い、加入を訴えました。4月1日のオリエンテーション終了直後

の時間を利用したもので

が組合があるからこそ

呼び掛けました。

（書記次長 佐藤大介）

松江高専

この翌日には新規採用の教員からは「あると安心」とのコメントをもらつたところです。

この翌日には新規採用の教員に対してもオリエンテーション終了後、組合説明

を行い、結果的に附属病院

職員などからの加入があつ

て、退職による減員を上回る久しぶりの実質増となりました。（書記長 森下徹）

職員などからの加入があつ

て、退職による減員を上回る久しぶりの実質増となりま

った。（書記長 森下徹）